
9 Pièces

460 m²

Réf. 5726547

4 250 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  villa  en  exclusivité  et  sur  3  niveaux  avec  vue  imprenable  sur  le

Cap  d'Antibes  offre  des  prestations  luxueuses  de  très  haut  de

gamme.Le  hall  d'entrée  spacieux  conduit  à  un  grand  salon  avec

plafond  cathédrale  et  cheminée,  un  bureau,  un  second  salon  et  coin

télévision,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipée  avec  grande

buanderie attenante et cellier. La chambre d'invités au rez-de-chaussée

dispose  d'une  salle  de  douche  et  de  toilettes  privatives.  Les  3

chambres  de  l'étage  y  compris  une  suite  de  maître,  bénéficient

chacune  d'une  salle  de  bain  en  marbre,  d'un  dressing  et  d'un  accès

aux ...

SOLE  AGENT.  This  3-storey  mansion  offers  the  highest  quality  finishings  and

amenities  with  with  beautiful  panoramique  views  of  the  Cap  d'Antibes  and  of  the

sea.The  grand  entrance  hall  leads  to  a  large  living  room  with  high  ceilings  and

fireplace, a private office , a further family room with tv, a dining room leading to the

fully equipped kitchen with breakfast dining area , spacious laundry room and pantry

with  ample  storage.The  guest  room  on  the  ground  floor  has  an  en-suite  shower

room and toilet. The 3 bedrooms on the first floor including a stunning master suite

all have a marble ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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